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まちの問題・ご提案等是非お
聞かせください。ご連絡待っ

ています！

活動報告（抜粋） 令和3年９月～

◆串川公園2021メダカの放流（10月）

串小学校3年生の皆さんが木場潟からわけて
いただいたメダカ300匹を放流。宮橋市長も
かけつけてくれました。

◆串川クリーンディ（9月）

串校下町内会から約300人の
方にご参加いただきまし
た。1.6キロの公園がとても
綺麗になりました。

皆様方とたくさんの対話を重ね、より良い小松市を
目指して参りたいと思います。皆様方のご支援、ご
協力をお願い申し上げます。
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川崎順次（かわさきじゅんじ）

ホームページ
https://www.kawasakij.com

♪ちょっとコラム♪

◆芝桜植栽

（10月）

串川の景観を
守ろうと、町
内会の方々に
参加いただ
き、芝桜の苗
400株の植栽を
行いました。

質問の最後に、「リーダーとは
進むべき方向と進んだ先の希望
を見せて導く人のことであ
る！」と、ナポレオンの名言を
紹介し、宮橋市長に市民を希望
に導いてくれるよう願いを込め
エールを送りました‼️

私、かわさき順次も一生懸命頑
張ります！😃

小松市では今年一年間活躍
したプロスポーツ選手に小
松市プロスポーツ大賞を創
設し、その第１号にプロ野
球東北楽天ゴールデンイー
グルス島内宏明選手(串町出
身)に贈呈することが決まり
ました。

また、世界空手道選手権
女子団体形で優勝した薮本
光咲選手(串町出身)にも小
松市スポーツ栄光賞の贈呈
が決まりました。

◆12月定例会で

宮橋市長にエール

◆小松市プロスポーツ大賞創設！

令和４年
新春号

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれま

しては、穏やかな新春を迎えられたことと謹んでお慶び申

し上げます。また旧年中は、様々な活動に深いご理解と温

かいご支援を賜り心より御礼申し上げます。

昨年4月に宮橋新市長が誕生し、議会ならびに市役所内

にも活気が見られ始めました。

しかしながら、新型コロナの感染拡大により疲弊した社

会経済の回復や企業の誘致などの課題が山積みしておりま

す。これらの課題・解決にむけ、「まちの好循環」に取り

組み「小松の未来を築く時代」を大きな目標に掲げ魅力あ

る小松市を皆様とともにつくり上げていくことに全力で努

めてまいります。

今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申

し上げます。本年が皆様にとりまして、ご健勝で幸多い素

晴らしい年でありますよう心からお祈り申し上げ新春のご

挨拶とさせていただきます。

少人数の話し合い
にも出向きます！

全力で挑戦～安心してくらせるまちづくり～

◆串川公園のポ
ンプ交換完了

（10月）

串川公園の水質
浄化ポンプが６
年ぶりに改修さ
れ水が流れるせ
せらぎの川がよ
みがえりまし
た。

◆宮橋市長との
意見交換会

（10月）

串町会館にて串
校下の皆さんと
宮橋市長との意
見交換会があり
ました。このよ

うな場を増やしていきたいです。

出身地の二人が決まったことを嬉しく思い、
誇りに感じます！

本当におめでとうございます！



◆旧西尾小学校跡地活用事業について

～Artist Collegeこまつ観音下～検証結果を踏ま
えた今後の施設の在り方に対して

Q：第三者による検証結果の概要

検証委員会の検証結果は？

A：公共施設としての位置付け、整備活用方針の
策定と事業者選定過程において不適正、事業
の継続可能性についてはしばらく採算が困難
との結果であった。

Q：検証結果の受け止めは

検証によって前市長時代の事業の進め方に
ついてさらに疑義が持たれるのではないか。
結果を受け市長の率直な感想は？

A：非常に重く受け止めており、今後は、事務の
適正化など改善すべき点は速やかに行い、
説明できる部分はしっかりと説明していき
たい。

Q：今後の方針について

当初は教育施設として都市と農村の交流促進
を図る施設と聞いていたが、それがなぜオー
ベルジュ（宿泊設備付きレストラン）とし、
食を重視する多くの富裕層を国内外から集客
する計画になってしまったのか？検証結果が
全てではないか？

A：改めて公の施設としてふさわしい管理運営
が行われることをしっかりと確認するととも
に、中長期的な施設運営の点から損益計画等
についても確認していきたい。

小松市議会本会議／定例会 質問内容を抜粋！

◆来年度予算編成について

Q：①学校給食無償化

学校給食無償化は、来年度は

どこまでの範囲で実施を予定

していくのか？

A：無償化の実施、拡充に当たっては、様々な事
業の再編、再構築などによる継続的な財源確
保の見通しを踏まえる必要があることから、
事務事業の見直しを進めています。今後、予
算編成の中で全体最適の観点から総合的に判
断していきたい。

令和３年１２月定例会 未来への投資を！

◆コンベンション、文化、スポーツ大会の誘致
について

Q：大型大会誘致には大きな施設が必要不可欠。
駅周辺に未来の小松のために核となる多機能
アリーナの構想は？

A：交流人口が回復した際、大型集客施設が必要
であり、地域活性化の起爆剤であるアリーナ
の施設整備構想を近い将来実現させたい。

Q：ボッチャなど体に障害がある人たちもスポー
ツに親しんで楽しめる施設はどうか。

A：スポーツ競技者、企業、関係団体が知恵を出
し合い、まちづくりの方向性を共有し、ス
ポーツ施設のみならず多機能複合型の施設整
備を検討していきたい。

令和3年11月

6年目を迎えた新日本プロレ
ス小松大会（チャリティー大
会）が小松末広体育館で開催
されました。（市内外から約
1500人が来場）今年も新日
本プロレス側から小松市の福
祉に役立て欲しいと、小松市
社会福祉協議会に寄付いただ
きました。

◆動物愛護対策は

Q：石川県動物愛護の条例内容は

A：動物愛護精神の高揚を図り、人と動物の共生
社会の実現を目指すこととしており、来年4月
に施工となる。

Q：飼い主のマナー義務に対して地域活動の大切
な要はT(保護) N(避妊・去勢手術) R(戻す)

A：犬や猫等の飼い主に周知すべきこと、市民に
理解してほしいことなどをホームページ等で
紹介し周知を図りたい。

Q：小松市独自の条例制定を

A：まずは県の条例を広く周知し、動物との共生
社会の実現に向けて市の責務を果たすよう努
めていきたい。
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代表質問

◆いじめと不登校について

Q：小中学校の不登校の現状は？

A：不登校の現状は、小中学校の合計で平成30年
には1.6%、令和2年には2.2％と、国や県の状
況と同様、小中学校ともに増加傾向にありま

す。

Q：いじめの現状は？

A：平成30年には97件、令和元年は157件、令和
2年は115件というふうに増加していますが、
これを5年スパンでみると合計で56件の減少と
いうふうになっています。

Q：いじめと不登校について重大な事態を招く前
の対策は。

Ａ：未然防止・早期発見・丁寧な対応の視点で
取り組みを行っており、今後も児童生徒が自
己有用感や安心感を持ち、伸び伸びと学ぶ
ことが出来る学校づくりに取り組んでいく。

Q：②未来型図書館構想

未来型図書館は宮橋市長の公約
の目玉、来年度当初予算にはど
の程度見込み、どのような対応
をしていくのか。

Q：③未来へつながる予算は何か

今後、市にとって重要かつ子供たちが夢を
持てる小松、住んで良かったと思える小松に
向けては？

A：就任以来まちの好循環を目指して取り組んで
きた。行政のみならず、民間による投資も呼
び込める魅力あるまちづくりに取り組んでい
きたい。

※12月議会では、市独自の新たな奨学金制
度の創設や紙おむつ定期便事業、新幹線
小松駅舎関連の整備、小松駅東地区複合
ビルなどへのオフィス誘致の推進など、
未来を担う子供のための施策、産業の高
度化と経済成長を実現するための施策に
ついて予算を計上。

Q：④コロナ対策費

コロナ対策費については、アフターコロナも
大事ではないか、対策は。ワクチンを今の年
齢から引き下げていくのか。

A：接種年齢の引き下げについては慎重に対応す
る必要がある。国の情報を的確に把握すると
ともに、出来るだけ早く支援が届くよう進め
ていきたい。

A：今年度の調査結果を踏まえ、図書館の基本方
針や役割等を示す基本構想の策定を予定して
いる・策定にあわせて。市民と共に作る未来
型図書館の機運を高めていきたい。

＼地元の声を要望中！／

子どもたちが夢を持てる小松！

だれもが住んで良かったと思える小松に向けて

①築32年で老朽化が進んでいる、
串小学校グラウンド内トイレの改修

②串川公園に健康遊具の設置

※健康遊具の視察白山市にて

※串小学校
グラウンド内トイレ


